

●地域の活性化の一つは経済であり、一つは人（人口）だと思います。小合地区を縦断する国道460号線。しかし、沿線の商店が消滅して久しい。高齢者や通学の足である公共バスの利便性もきわめて悪い。幅員は狭く、大型車による振動騒音の発生。通学時の危険性も増大している。

●経済や雇用の面でも国道460号線「小合バイパス」の早期着工をして「大鹿」交差点から道の駅「花夢里」に直接つなげることです。このことにより人・物の往来が増加して沿線にも新たな経済効果の芽吹きを展望することができます。

既に白井橋から西と「大鹿」交差点から東は「バイパス」ができている。肝心の住宅地や学校地域が取り残されて

● 主な地域課題は「人」
小合小学校の複式学級の予測と対応、それと地域（保護者）や学校の要望によりつくられた東小学校の「放課後児童クラブ」は3年目に入ります。利用者は増加をしています。夏場を乗り切るには冷房設備の設置を要望しています。関連して、東幼稚園跡地利用として「認定こども園」の設立を要望していきます。

● 私たちは、自治会・町内会費を納め、自治会長を軸に地域の安全安心の一環を担っています。

60号線「小合バイパス」早期開通による地域の経済の活性化と安心・安全を向上させます。このことは小合の住民の永年の要望であります。「圃場整備事業（1区画1haは令和9年度着手）

- 「にいがた2キロ構想」という経済計画も浮上しています。申し訳なさそうに記載されているバス時刻表。「医療費よりタクシー代が高い。高齢者を取り巻く環境は厳しくなる一方です。みんなで知恵を出したい。小合の活力向上と新潟市8区圏活性化構想も検討する場も提言したい。」
- 大河は悠久であるが、流れる水はとどまることはない。人も住み家もまた同じである。人それぞれ特徴を生かして。小さくとも暮らしやすい自治のために日々の苦情要望は自治会・町内会が、小地域全体の要望等はコミ協

退任役職員の挨拶

古田 治氏（前会長）
6期 12年間小谷地区の皆様はじめ行政の皆様のご指導の下、無事退任することができました。コミ協活動においては楽しかった事、苦労した事、分からぬ事、多くありましたが役員の皆さんのが協力をいただきながら乗り越える事が出来ました。有難うございました。コミ協活動で培つた経験、多くの友達と

埋まる予定表 (5月)

がしっかりと連携して、世話を役活動に努めます。

発行者
小合地域コミュニティ協議会
(コミュニティセンター内)

☎0250-25-2299
発行人／阿部 繁
編集／総務部

地域の人口動態
令和5年4月末現在

世帯数	1,280世帯
男	1,750人
女	1,806人
人口	3,556人

田村由美子氏（前副会長）

の連携を取りながら頑張つ
ていきたいと思っていります。
結びにコミュニケーション協議会
の発展、役職員の健康を祈念
して私の退任の挨拶としま
す。

丸山正昭氏（前副会長）

コミセンに関わってから
4年、小合地域の歴史等を知
ることができました。文化教
養部に在籍している時、小合
コミぶら散歩を担当し、小合
地域の事を調べるチャンス
を頂き、また、副会長として
皆様と接する機会を頂けた
ことに感謝申し上げます。楽
しく過ごすことができた4
年間でした。ありがとうございました。

